



Guntram Boers übernimmt die Leitung des BeratungsCenters Borgholzhausen



Der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Henning Bauer (links) und der Leiter Privatkunden Karsten Döding (rechts) gratulieren Guntram Boers zur neuen Position des BeratungsCenter-Leiters in Borgholzhausen.

Borgholzhausen, 8. August 2024

Führungswechsel in Borgholzhausen: Guntram Boers ist der neue Leiter des BeratungsCenters. Damit tritt er die Nachfolge von Jürgen Höcker an, der die Position des Leiters in Werther übernimmt. Der Vorstand gratuliert herzlich zur neuen Position.

Seine Laufbahn bei der Kreissparkasse begann Boers 1986 mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann. Darauf folgte eine Weiterbildung zum Sparkassenbetriebswirt. Bereits zweimal übernahm er bereits die Verantwortung als stellvertretender Leiter des BeratungsCenters Borgholzhausen: von 1996 bis 2003 sowie von 2006 bis 2019. In den drei Jahren dazwischen leitete er die Geschäftsstelle Borgholzhausen Bahnhof.

Seit 2008 ist Guntram Boers den Kundinnen und Kunden in Borgholzhausen besonders als Individualkundenberater bekannt. Damit übernimmt ein vertrautes Gesicht die Leitung des BeratungsCenters in Pium. „Ich freue mich, mich hier in Borgholzhausen beruflich weiterentwickeln zu können sowie auf die neuen Herausforderungen, die mich erwarten“, bewertet Boers die neue Position. Der Vorstand wünscht ihm für die neue Stelle weiterhin viel Erfolg.